

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 16. Mai 2013

"Brennt es einmal irgendwo, wählt man Notruf eins, eins, zwei!"



Im Rahmen der Brandschutzfrüherziehung besuchten die Vorschulkinder der Kita Panama die Freiwillige Feuerwehr Mainflingen. Mit ihren Erzieherinnen übten die Kinder an drei Tagen, wie man sich richtig zu verhalten hat, wenn es brennt. Das Rauchhaus wurde benebelt und demonstrierte, wie sich Rauch im Haus ausbreitet. Es wurde durch den Raum gekrabbelt, um sich vor heißem Rauch zu schützen, an einem Spieltelefon die Feuerwehr alarmiert und die Kinder lernten, die fünf W-Fragen richtig zu beantworten (Wer ruft an? Wo ist es passiert? Was ist passiert? Wie ist die Situation? Warten!).

Den krönenden Abschluss bildeten am dritten Tag die Besichtigung des Feuerwehrgerätehauses der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen, die Fahrt mit einem richtigen Feuerwehrauto und das Spritzen mit einem Feuerwehrschauch.